
   

 

 

 
児童玄関の東側に生えている「くろがねもち」の木が、毎朝「おはよう」と登校してくる児童を出迎え、子ども

たちにがんばれー」と語りかけているようです。毎朝ながめるたびに、「今日も一日がんばろー」と思わせてくれ

ます。１２月が近づき、朝夕の気温がぐっと下がってきました。朝夕と日中の寒暖差が激しいので、コロナ対策と

合わせ、カゼをひかないように、手洗いやうがい、衣服の調整をしっかりと行ってほしいと思います。 

※学校ホームページ「桜台っ子ニュース」では、日々の学校の様子をカラーで紹介しています。 

 

  

 

 

 
 

 

１７日(木)、１８日(金)に、四日市市文化会館大ホールで、三泗小学校音楽会(小 

学生の部)が開催されました。本校は、１７日(木)午前中の出演で、５，６年生が大 

ホールの舞台に立ちました。子どもたちは午前中７番目の出演順で、緊張もしたと 

思いますが、他の小学校の子どもたちが鑑賞している前で、大きな声を出して堂々 

と歌い上げることができました。「手のひらをかざして」という曲目で、１４日(月) 

に本校の体育館で披露したとき以上にしっかりと歌い上げることができ、声量が出ていました。 

なかなか大ホールの舞台に上がって歌を歌う経験なんてできません。子どもたちはしっかりと歌い上げること

ができたことに大変満足をしていたようでした。今年度はコロナ禍の対策で、保護者の皆様には直接子どもたちの

歌声を聴いていただく事ができませんでしたが、年末には音楽会の様子を収録したＤＶＤができあがる予定です。

３学期の授業公開等の機会を利用し、何らかの方法で見ていただく場を設定したいと考えています。 

保護者の皆様には、昼食のお弁当の準備や登校見守り等、朝早くからご協力いただきありがとうございました。 

 

 １７日(木)の午後、来入児童に向けた就学時健診を行いました。入学するのを前に、 

内科、歯科、視力、聴力の４つについて、簡単な健康診断を行いました。保護者の皆様 

には、子どもたちが健康診断から戻ってくるまでの間、栄養教諭から、子どもたちの育 

ちについて大切な「食育」についての話を行いました。 

 令和５年度は、新１年生４２名の入学が現在のところ予定されています。トイレや衣服の着脱、返事やあいさつ、

基本的な生活習慣(自分で寝る、起きる)ができるように、入学までの期間を意識して過ごしてほしいと思います。 

 

先週、各学年でサツマイモほりをしました。園芸ボランティアの皆様 

が、学年園をフカフカにしていただいたところに苗を植えたので、結構 

大きなおイモが土の中から出てきました。子どもたちは満足顔で、カメ 

ラに向かってしっかりとポーズをとってくれました。上級生が下級生のことを気遣いながらイモほりを進めてい

る姿が微笑ましかったです。今年は雨が多すぎて、なかなかいいサツマイモが育っていないという情報もありまし

たが、子どもたちが手に持っているサツマイモは実が大きく大豊作でした。お世話になった「園芸ボランティア」

の皆様、本当にありがとうございました。 

 

 １４日(月)、４年生はメリーゴーランド店主の増田喜昭さんをお招きし、体育館で読書講 

演会を行いました。保護者の皆様にも一緒に話を聞いていただきました。「創造力を働かせて 

本を読むこと」「小学生中学年の時期が一番本に興味が持てること」などを伝えていただき、会の最後には、一人

一冊、図書室に入れてもらう本を選びました。その後「家庭教育講座・子どもの未来を語る会」として、「心を育

み 人生を豊かにする 読書の世界」という演題でお話をいただきました。保護者と教職員がともに会し、最後に

は、グループに分かれ、どう子どもたちと向き合っているのかの意見交流を行いました。  （文責 北住 昌文）  
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